

Camat Muara Papalik Mahfuzan, Terbaik Dua Nasional Kepamongprajaan dan Manajemen Kepemimpinan

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Feb 28, 2023 - 01:11



foto : istimewa

JAKARTA – Kepala Kecamatan Muara Papalik, Kabupaten Tanjungjabung Barat Mahfuzan berhasil meraih predikat terbaik kedua nasional untuk kategori kepomongprajaan pada pendidikan dan pelatihan yang digelar selama empat hari

(20 sd 24 Februari 2023)) oleh Badan Pusat Pengembangan Kompetensi Kepamongprajaan dan Manajemen Kepemimpinan selama empat hari di sebuah hotel berbintang di Jakarta Timur,

"Saya mengucapkan syukur Alhamdulillah atas penilaian yang telah di berikan sebagai peserta terbaik kedua. Penilaian itu akan saya pertanggungjawabkan dan implementasikan dalam menjalankan tugas saya," kata Mahfuzan ketika dikonfirmasi media ini di kediamannya, Minggu (27/2).

Menurut Talisya Menama, salah satu panitia pelaksana kegiatan pendidikan dan pelatihan menyebutkan, program Pendidikan dan Pelatihan Kepamongprajaan merupakan sebagai wadah dan sarana untuk meningkatkan kemampuan sumber daya manusia menjadi lebih baik. Dia berharap Mahfuzan, dapat menjadi panutan untuk bijaksana dalam mengemban tugas di Kecamatan Maura Papalik.

Untuk diketahui, Kecamatan Muara Papalik, menjadi salah satu kecamatan yang sangat potensial untuk pelaksanaan kegiatan pembangunan sumber daya alamnya di Kabupaten Tanjungjabung Barat, Provinsi Jambi.

Dalam pengelolaan potensi sumber daya alam di Muara Papalik, setidaknya terdapat 10 perusahaan swasta besar berinvestasi. Antara lain PT Citra Koprasindo Tani, PT Mondoer, PT Palma Abadi, PT Rudi Agung Laksana, PT Wira Karya Sakti, PT Rimba Hutani Mas, PT Mitra Sawit Jambi, PT ABC, PT Bukit Tambi, dan PT Kirana. Perusahaan yang bergerak di bidang usaha perkebunan dan migas.

Sementara itu, Kepala Kelurahan Rantau Badak, Kecamatan Muara Papalik Tarmizi, menyambut positif atas prestasi yang dicapai oleh pejabat atasannya, Mahfuzan tersebut.

"Saya percaya penuh kepada beliau untuk memimpin Kecamatan Muara Papalik menjadi lebih maju bijaksana ke depannya. Apalagi mengingat sumberdaya alam pendukung cukup melimpah, tinggal kinerja sumberdaya manusia yang ditingkatkan," katanya ketika dihubungi di kantornya.(EDY)